

Medienmeldung vom 21. August 2012

Vermisstmeldung

Lohn-Ammannsegg: Vermisst wird Martin Kopp

Vermisst wird seit Montagmittag Martin Kopp aus Lohn-Ammannsegg.

Vermisst wird seit Montag, 20. August 2012, circa 13.00 Uhr, Martin Kopp. Der Gesuchte ist wohnhaft in Lohn-Ammannsegg. Sein Auto wurde aufgefunden, dort verliert sich jede Spur auf den Verbleib von Martin Kopp. Der Vermisste ist depressiv und auf Medikamente angewiesen.

Der Gesuchte ist 56 Jahre alt, 183 cm gross, 92 kg schwer, von schlanker Statur mit Bauch, hat braune Haare mit Stirnglatze, Schnurbart und ist Brillenträger. Er trägt möglicherweise grüne Latzhosen und schwarze Schuhe.



Personen, welche zum Verbleib von Martin Kopp sachdienliche Angaben machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 627 71 11.